
Adjetivos cortos
Happy, pretty, funny, dirty, wet, tall, hungry, clean…

Estructura
The + adjetivo + (terminación) est + than

La palabra The y la terminación –est, en español 
se traducirá de la siguiente manera: 

The (el) – est (más).

Ejemplos: 
The prettiest (la más bonita).

The funniest (el más divertido).
The tallest (el más alto).

Mary is the prettiest.
María es la más bonita.

REGLA 1
Los adjetivos que terminan 

con la letra “e” se les 
agrega solamente la “st”.

REGLA 2
Los adjetivos de una sola 
sílaba que terminan en 

vocal más consonante, se 
duplica la consonante final 

y se le agrega “est”.

REGLA 3
Los adjetivos de dos sílabas 
terminados en “y”, cambian 

la “y” por la “i” y se les 
agrega la terminación “est”.

Josh is the tallest.
Juan es el más alto.

De igual forma que en la comparativa, para los adjetivos cortos es importante considerar las siguientes reglas de 
ortografía, las cuales sólo se aplicarán a los adjetivos cortos.

nice - the nicest

cute - the cutest

large - the largest

hot - the hottest

big - the biggest

thin - the thinnest

happy - the happiest

easy - the easiest

pretty - the prettiest
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Superlative form

Para la realizar oraciones con la forma superlativa, se clasificarán los adjetivos en dos grupos: adjetivos cortos y 
adjetivos largos.

Adjetivos cortos
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EJEMPLOS DE ORACIONES

Grupo 1 (REGLA 1)
Emma is the nicest girl. / Emma es la chica más agradable.
My cat is the cutest. / Mi gato es el más lindo.
The blue dress is the largest. / El vestido azul es el más grande.

Grupo 2 (REGLA 2)
Veracruz is the hottest city. / Veracruz es la ciudad más calurosa. 
Mexico City is the biggest city in Mexico. / La ciudad de México es la más grande en México.
Paul is the thinnest boy. / Paul es el chico más delgado.

Grupo 3 (REGLA 3)
My sister is the happiest girl. / Mi hermana es la chica más feliz.
This is the easiest test. / Esta es la prueba más fácil.
Shakira is the prettiest singer. / Shakira es la cantante más bonita.
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Adjetivos largos
Intelligent, expensive, beautiful, important, punctual, classical, impatient…

Estructura:
The most + adjetivo

La palabra THE MOST, en español se traducirá de 
la siguiente forma: 

The (el) – most (más)

Ejemplos: 
The most important (el más importante).

The most expensive (el más caro).
The most punctual (el más puntual).

Luis Miguel and Ricky Martin are the most 
important singers.

Luis Miguel y Ricky Martin son los cantantes 
más importantes.

Puebla isn’t the most expensive city in México.
Puebla no es la ciudad más cara en México.

Adjetivos largos

Los adjetivos largos son aquellas palabras que están formadas por más de dos silabas. Para la forma superlativa 
de los adjetivos largos se deben de emplear las palabras the most se utilizan para indicar que una cosa, idea, 
persona o lugar es la más de todo un grupo o lugar.



Adjetivos irregulares

Los adjetivos irregulares son aquellos que no siguen ninguna de las reglas estudiadas previamente. Por lo cual su 
ortografía cambia completamente en su forma comparativa, estudia los siguientes ejemplos:

ADJECTIVE

Good

COMPARATIVE
FORM

the best
(el mejor).

Healthy food is the best option. / 
La comida saludable es la mejor 
opción.

Bad the worst
(el peor).

You cellphone is the worst. / 
Tu celular es el peor.

Far the farthest / the 
furthest (el más lejano).

The sun is the furthest / farthest star. 
/ El sol es la estrella más lejana.

Ejemplo:
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